
 
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO - TRIENNIO 22-23/23-24/24-25  

Agg. 13/12/24 

Mercoledì 13 novembre 2024 alle ore 18.00 si è svolto in  videoconferenza la 

riunione del Consiglio di Istituto  

 

Ordine del giorno:   

1. Approvazione verbale 2 ottobre 2024;  

2. Delibera Accordo di Rete “Scuola della Seconda Opportunità”  

3. Delibera PN Metro Plus 2021-2027 – Scuola seconda Opportunità;  

4. Delibera passaggio ad ordinamento strutturale classi della scuola 

secondaria a indirizzo Montessori a seguito di sperimentazione;  

5. Delibera Limite di spesa per le attività negoziali da parte del Dirigente 

Scolastico -     senza delibera specifica del Consiglio di Istituto (acquisti per 

forniture e servizi);  

6. Delibera PNRR – Agenda Nord;  

7. Delibera Utilizzo fondi contributi volontari genitori;  

8. Delibera Linee guida del nuovo regolamento disciplina e norme di 

comportamento docenti-alunni- scuola secondaria;  

9.  Variazioni delibera prefestivi  

10. Delibera incontri di programmazione docenti scuola primaria in modalità 

mista. 

11. Proposta di attività sciistiche opzionali a pagamento - scuola secondaria 

12. Varie ed eventuali.  

 

Presiede il Presidente Mauro Compostella 

 

 



 

 

 

Dirigente scolastico  Gianpaolo Bovio  presente  

Docente  Fiorenzo Adriana  presente  ore 18.30 

Docente  Gullo Antonino  presente  

Docente  Leone Francesco  presente  

Docente  Ponzi Chiara  presente  

Docente  Saccà Tiziana  presente  

Docente  Strada Francesca  presente dalle ore 19.00 

Docente  Ventre Emilio  presente  

Personale A.T.A.  Cirillo Rosa  presente 

Personale A.T.A.  Spinoso Sergio  assente 

Componente Genitori  Compostella Mauro  presente  dalle ore 18.19 

Componente Genitori Fortunato Silvia Presente 

Componente Genitori Fossati Barbara  presente  

Componente Genitori  Lombardi Caterina Anna  presente  

Componente Genitori  Serena Sanna  presente  

Componente Genitori  Savoia Rosa Isabella  assente 

Componente Genitori  Siface Andrea  presente  

Componente Genitori  Zurzolo Raffaele  presente dalle ore  17.22 

 

 

PUNTO N. 1 O.D.G.= Approvazione verbale 2 ottobre 2024 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Presidente chiede l’approvazione del verbale della seduta del 2 ottobre 2024 

Risultato votazione: favorevoli n. 12 – contrari n.0 - astenuti n. 0 - non 

votanti n. — Cirillo non riesce a votare a distanza: esprime il voto 

favorevole on line 

Delibera n. 78 Il Consiglio di Istituto approva il verbale 2 ottobre 2024 

 

 



 

 

Gianpaolo Bovio  favorevole  Spinoso Sergio  assente 

Fiorenzo Adriana  assente Compostella Mauro  assente 

Gullo Antonino  favorevole  Fortunato Silvia  favorevole 

Leone Francesco  favorevole  Fossati Barbara  favorevole 

Ponzi Chiara  favorevole  Lombardi Caterina  favorevole 

Saccà Tiziana  favorevole  Serena Sanna  favorevole 

Strada Francesca  assente  Savoia Rosa Isabella  assente 

Ventre Emilio  favorevole  Siface Andrea  favorevole 

Cirillo Rosa  favorevole  Zurzolo Raffaele  assente 

 

 

PUNTO N. 2 O.D.G.= Delibera Accordo di Rete “Scuola della Seconda Opportunità” 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente chiede l’approvazione del rinnovo dell’Accordo di Rete  della “ Scuola della 

Seconda Opportunità” tra il Comune di Milano, Ufficio scolastico territoriale e le 

scuole partner. 

 

Si chiede al Dirigente di definire meglio i termini dell’accordo di rete.  

Il Dirigente illustra il  progetto che offre un percorso educativo personalizzato a 

studenti a rischio di abbandono scolastico, grazie al contributo del Comune di Milano, 

dell'Ufficio Scolastico Territoriale e della Fondazione Sicomoro. Il Dirigente spiega che 

l'accordo prevede una collaborazione tra il Comune di Milano (finanziatore da circa 20 

anni), l'Ufficio Scolastico Territoriale (che fornisce i fondi per i docenti), la Fondazione 

Sicomoro (che gestisce attivamente il progetto) e le scuole partner dei territori 

limitrofi. Quest'ultime inviano circa venti studenti a rischio di abbandono scolastico 

(drop-out) che, grazie a un percorso didattico-educativo personalizzato, possono 

conseguire il diploma di scuola secondaria di primo grado. Il principale sponsor del 

progetto, il Comune di Milano, si impegna a sostenere il successo scolastico degli 

studenti. Oltre alla "Scuola della Seconda Opportunità", a Milano esistono altre realtà 

simili, come la Scuola Bottega. L'Arcadia è la scuola capofila della Rete Sicomoro, 

responsabile della gestione amministrativa e del coordinamento delle attività della rete. 

È una prassi comune che le scuole capofila gestiscano progetti e attività funzionali ai 

bisogni didattici e organizzativi delle scuole, come la formazione, la sperimentazione 

di nuove metodologie e l'alfabetizzazione degli studenti stranieri neoarrivati. La Sig.ra 

Sanna solleva la questione della rotazione del ruolo di scuola capofila, esprimendo 

preoccupazione per il fatto che la presenza prolungata della "Scuola della Seconda 



Opportunità" nel plesso Feraboli possa creare un'immagine negativa della scuola e 

allontanare gli altri studenti. 

l Sig. Siface sottolinea che la decisione di mantenere la "Scuola della Seconda 

Opportunità" nel plesso Feraboli è stata fortemente voluta dalla dirigenza, in netto 

contrasto con le richieste dei genitori, soprattutto dopo la chiusura del plesso Arcadia.  

Il Dirigente ha replicato che anche la scuola di seconda opportunità ha dovuto spazi e 

che la decisione concedere gli spazi  alla Scuola della Seconda opportunità dare  è stata 

presa dai consiglieri di un precedente  Consiglio di Istituto. Siface critica  la tendenza 

del Dirigente a presentare la scuola come "difficile" e "problematica" in occasioni 

ufficiali (in particolare nelle riunioni del Consiglio di zona), sostenendo che questa 

narrazione non favorisca l'immagine dell'istituto. Ha sottolineato le potenzialità della 

scuola, evidenziando i successi ottenuti da molti ex alunni. La Sig.ra Lombardi ha 

condiviso le preoccupazioni espresse dal Sig.  Siface, sottolineando l'importanza di 

valorizzare i successi della scuola e di evitare un atteggiamento autocommiserativo. Ha 

inoltre evidenziato la diminuzione del numero significativo di iscritti nell’ultimo anno, 

circa 70.  

Il Preside replica che in certi contesti, spiega il Dirigente, è opportuno sottolineare più 

gli aspetti critici per avere maggiori risorse. Per il resto il Dirigente dichiara di essere 

perfettamente d’accordo con Siface.  Si sottolinea infatti come la scuola abbia ampliato 

la propria offerta formativa, introducendo nuovi corsi, tra cui l'indirizzo Montessori e 

ambientale. Inoltre, la scuola offre una preparazione di alta qualità, come dimostrano 

gli ottimi risultati conseguiti dagli ex-alunni negli studi universitari. La Signora Fossati, 

residente a Binasco, conferma la sua soddisfazione per la scelta di iscrivere i figli 

all'Arcadia, motivata dall'ampia offerta formativa e dalla qualità dell'insegnamento. Al 

termine di un ampio dibattito, è stata messa ai voti la proposta di rinnovo dell'Accordo 

di Rete per la "Scuola della Seconda Opportunità". 

 

Risultato votazione: favorevoli n. 10 – contrari n.0 - astenuti n. 3 - non 

votanti n. —  

Delibera n. 79 Il Consiglio di Istituto  delibera il rinnovo dell’ Accordo di Rete 

“Scuola della Seconda Opportunità”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Gianpaolo Bovio  favorevole  Spinoso Sergio  assente 

Fiorenzo Adriana  assente Compostella Mauro  assente 

Gullo Antonino  favorevole  Fortunato Silvia  favorevole 

Leone Francesco  favorevole  Fossati Barbara  favorevole 

Ponzi Chiara  favorevole  Lombardi Caterina  astenuta 

Saccà Tiziana  favorevole  Serena Sanna  astenuta 

Strada Francesca  assente  Savoia Rosa Isabella  assente 

Ventre Emilio  favorevole  Siface Andrea  astenuto 

Cirillo Rosa  favorevole  Zurzolo Raffaele  favorevole 

 

Delibera n. 79 Il Consiglio delibera il rinnovo dell’accordo di rete della  “Scuola 

della Seconda Opportunità” 

 

 

PUNTO N. 3 O.D.G.= Delibera PNNR l’adesione al PNRR  Metro Plus 2021-2027 

– Scuola seconda Opportunità; 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente scolastico chiede  una delibera favorevole per l'accesso ai fondi del PNRR 

Metro Plus 2021-2027. 

Come anticipato nella precedente riunione, il finanziamento necessario per garantire 

la prosecuzione delle attività della scuola della Seconda Opportunità Sicomoro nei 

prossimi due anni, stimato in circa €250.000, dovrà essere richiesto tramite i bandi 

previsti dal PNRR Metro Plus. L'erogazione dei fondi avverrà in tre tranche 

successive. 

Si ricorda che in passato il Comune erogava un finanziamento vincolato alla scuola 

Arcadia, che a sua volta girava le risorse alla Fondazione Sicomoro per sostenere le 

spese annuali di funzionamento. Attualmente, a seguito delle nuove disposizioni, 

l'unica possibilità per garantire la continuità del progetto è quella di partecipare ai 



bandi del PNRR Metro Plus 2021-2027. 

In merito alla questione della gestione amministrativo-finanziaria, sollevata nella 

precedente seduta, il Dirigente Scolastico precisa che la rendicontazione delle spese 

sarà a carico della Fondazione Sicomoro, mentre la liquidazione delle fatture sarà 

effettuata dalla segreteria della scuola Arcadia. Questo sistema di gestione è stato 

concordato al fine di ottimizzare le procedure e garantire la massima trasparenza." 

 

Risultato votazione: favorevoli n. 13 – contrari n.0 - astenuti n. 2- non votanti n. — 

Delibera n.80  Delibera PNNR l’adesione al PNRR  Metro Plus 2021-2027 

– Scuola seconda Opportunità 

 

 

 

Gianpaolo Bovio  favorevole  Spinoso Sergio  assente 

Fiorenzo Adriana  assente Compostella Mauro  assente 

Gullo Antonino  favorevole  Fortunato Silvia  favorevole 

Leone Francesco  favorevole  Fossati Barbara  favorevole 

Ponzi Chiara  favorevole  Lombardi Caterina  astenuta 

Saccà Tiziana  favorevole  Serena Sanna  astenuta 

Strada Francesca  assente  Savoia Rosa Isabella  assente 

Ventre Emilio  favorevole  Siface Andrea  astenuto 

Cirillo Rosa  favorevole  Zurzolo Raffaele  favorevole 

 

 

 

 

PUNTO N. 4 O.D.G.=Delibera passaggio ad ordinamento strutturale classi 

della scuola secondaria a indirizzo Montessori a seguito di sperimentazione 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Sig. Siface chiede al Dirigente di illustrare le differenze tra il metodo Montessori e 

quello tradizionale adottato nelle altre classi della scuola secondaria di primo grado. 

Il Dirigente, in premessa, sottolinea come la scuola Arcadia sia stata pionieristica 



nell'introduzione del metodo Montessori a Milano, avviando una sperimentazione 

circa dieci anni fa in collaborazione con altre scuole e con il supporto dell'Opera 

Nazionale Montessori,  ricercatori dell’Università Bicocca e comitati tecnici. La 

sperimentazione, inizialmente locale, si è poi estesa a livello nazionale e ha portato al 

riconoscimento ufficiale dell'indirizzo Montessori all'interno dell'ordinamento 

scolastico italiano, analogamente all'indirizzo musicale. 

Il DS e la prof.ssa Fiorenzo (refente indirizzo Montessori) illustrano le caratteristiche 

del metodo Montessori 

Il metodo Montessori è un sistema educativo che si basa sull'indipendenza e sulla 

libertà di scelta del bambino, che mira a favorire lo sviluppo di un senso di 

responsabilità e di consapevolezza da parte dello studente, anziché imporre dall'alto 

percorsi formativi standardizzati e con tappe predefinite. 

Aspetti distintivi 

- Centralità dello studente: Il metodo Montessori pone al centro 

dell'apprendimento lo studente, favorendo lo sviluppo dell'autonomia, della 

flessibilità, del lavoro in gruppo e di un approccio interdisciplinare alle materie. 

- Formazione dei docenti: I docenti Montessori seguono percorsi formativi 

specifici e rigorosi, organizzati dall'Opera Nazionale Montessori, che li 

preparano a guidare gli studenti nel loro percorso di apprendimento. 

- Organizzazione didattica: Le classi Montessori sono caratterizzate da una 

maggiore flessibilità organizzativa e da una stretta collaborazione tra i 

docenti, che si riuniscono settimanalmente per programmare le attività 

didattico-educative , sul modello della scuola primaria. 

- Studio libero: in alcuni momenti i bambini scelgono in autonomia le proprie 

occupazioni – ovviamente sempre tra le proposte presenti nell’ambiente – e 

non viene imposta loro un’attività precisa. È questa una delle principali 

differenze con la scuola “tradizionale”, in cui invece le attività vengono 

coordinate dall’insegnante e, solitamente, svolte dall’intero gruppo. 

- Materiali didattici: L'utilizzo di materiali didattici specifici, progettati da 

Maria Montessori, favorisce l'apprendimento attivo e autonomo degli 

studenti. 

- Valutazione: La valutazione è continua e personalizzata, basata 

sull'osservazione diretta del lavoro degli studenti e sull'analisi dei loro 

prodotti. 

Risultati: 

Le rilevazioni INVALSI degli ultimi anni hanno evidenziato come gli studenti delle classi 

Montessori ottengano risultati significativamente migliori rispetto ai loro coetanei di 

altre scuole con un background socio-economico simile, in particolare per quanto 

riguarda le competenze di base. 



Applicazione del metodo all’interno della scuola secondaria Arcadia: 

La scuola Arcadia ha promosso attivamente la diffusione del metodo Montessori 

all'interno dell'istituto, coinvolgendo i docenti delle classi tradizionali in attività di 

formazione e di scambio di buone pratiche. Questo approccio ha permesso di 

arricchire l'offerta formativa dell'intera scuola e di creare un ambiente di 

apprendimento più stimolante e inclusivo." 

Risultato votazione: favorevoli n. 14 – contrari n.0 - astenuti n. 0- non votanti n. 1 

Delibera n. 81 Il Consiglio delibera il  passaggio ad ordinamento 

strutturale classi della scuola secondaria a indirizzo Montessori a 

seguito di sperimentazione 

 

 

Gianpaolo Bovio  favorevole  Spinoso Sergio  assente 

Fiorenzo Adriana  favorevole  Compostella Mauro  favorevole  

Gullo Antonino  favorevole  Fortunato Silvia  favorevole 

Leone Francesco  favorevole  Fossati Barbara  favorevole 

Ponzi Chiara  non votante Lombardi Caterina  favorevole  

Saccà Tiziana  favorevole  Serena Sanna  favorevole  

Strada Francesca  assente  Savoia Isabella  assente 

Ventre Emilio  favorevole  Siface Andrea  favorevole  

Cirillo Rosa  favorevole  Zurzolo Raffaele  favorevole 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

PUNTO N. 5 O.D.G.= Delibera Limite di spesa per le attività negoziali da 

parte del Dirigente Scolastico -     senza delibera specifica del Consiglio di 

Istituto (acquisti per forniture e servizi 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Sulla base di quanto previsto dal D.I. n.129/2018, dal D.Lgs. n. 36/2023  

Il limite  per lo svolgimento di tutte le attività negoziali necessarie per le 

procedure relative agli affidamenti di lavori, servizi e forniture da espletarsi in 

via autonoma dal Dirigente scolastico è elevato a 139000€ euro nei limiti degli 

impegni di spesa autorizzati con l’approvazione del Programma Annuale e 

successive modifiche. 

Considerato il bilancio della scuola Arcadia si propone di fissare il limite di euro 

39999 per lo svolgimento di tutte le attività negoziali necessarie per le procedure 

relative agli affidamenti di lavori, servizi e forniture da espletarsi in via 

autonoma dal Dirigente scolastico  

Si ricorda che le soglie sono periodicamente rideterminate con provvedimento 

della Commissione europea. 

 

Risultato votazione: favorevoli n. 11 – contrari n.0 - astenuti n. 3- non votanti n. 1 

Delibera n. 82. Il Consiglio di istituto delibera il nuovo Limite di spesa per le 

attività negoziali da parte del Dirigente Scolastico  senza delibera specifica 

del Consiglio di Istituto (acquisti per forniture e servizi) 

 

 

 

 

Gianpaolo Bovio  favorevole  Spinoso Sergio  assente 

Fiorenzo Adriana  favorevole  Compostella Mauro  favorevole  

Gullo Antonino  favorevole  Fortunato Silvia  favorevole 

Leone Francesco  favorevole  Fossati Barbara  favorevole 

Ponzi Chiara  favorevole Lombardi Caterina  astenuta 

Saccà Tiziana  favorevole  Serena Sanna  astenuta  

Strada Francesca  assente  Savoia Rosa Isabella  assente 

Ventre Emilio  favorevole  Siface Andrea  astenuto 



Cirillo Rosa  favorevole  Zurzolo Raffaele  non votante 

 

 

 

PUNTO N. 6 O.D.G.= Delibera PNRR – Agenda Nord; 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Attraverso il decreto ministeriale n. 102 del 27 maggio 2024, è stato avviato il 

progetto 'Agenda Nord', volto a colmare le disuguaglianze educative tra le regioni 

del Nord e del Centro Italia. L'iniziativa, destinata alle scuole primarie e secondarie 

di primo e secondo grado, mira a contrastare la dispersione scolastica fin dalle prime 

classi, implementando interventi mirati per garantire a tutti gli studenti le stesse 

opportunità di apprendimento. Il progetto si compone di moduli/attività che devono 

integrare il Piano triennale dell’offerta formativa della scuola attraverso 

l'attuazione di progetti didattici, attività laboratoriali (sport, teatro, musica, 

educazione alla cittadinanza e al rispetto, ecc.), da realizzare soprattutto in orario 

extrascolastico. Finanziamento: 60.000 euro da utilizzare in due anni. Nella 

proposta verranno coinvolti enti del terzo settore.  

Risultato votazione: favorevoli n. 10 – contrari n.0 - astenuti n. 3 - non votanti n. 

1 

Delibera n.83  Il Consiglio di Istituto delibera l'adesione al progetto PNRR - 

Agenda Nord 

 

 

Gianpaolo Bovio  favorevole  Spinoso Sergio  assente 

Fiorenzo Adriana  favorevole  Compostella Mauro  favorevole  

Gullo Antonino  favorevole  Fortunato Silvia  favorevole 

Leone Francesco  favorevole  Fossati Barbara  favorevole 

Ponzi Chiara  favorevole Lombardi Caterina  favorevole 

Saccà Tiziana  favorevole  Serena Sanna  favorevole 

Strada Francesca  assente  Savoia Rosa Isabella  assente 

Ventre Emilio  favorevole  Siface Andrea  favorevole 

Cirillo Rosa  favorevole  Zurzolo Raffaele  non votante 

 

 

 

 



 

 

 

PUNTO N. 7 O.D.G.= Delibera Utilizzo fondi contributi volontari genitori 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Considerata la disponibilità di € 8998,95 derivanti dai contributi volontari delle 

famiglie, il Dirigente Scolastico avanza la proposta di destinare una quota pari al 

10% di tale importo, ovvero € 899,89, al riscatto degli iPad concessi in comodato 

d'uso nell'ambito dei progetti PNRR. Si ricorda che le normative PNRR non 

prevedono l'acquisto diretto di attrezzature, ma solo il comodato d'uso. L'utilizzo 

del restante importo sarà oggetto di successive deliberazioni 

Risultato votazione: favorevoli n. 15 – contrari n.0 - astenuti n. 0 - non votanti n. 

0 

Delibera n.84  Il Consiglio di Istituto delibera l’utilizzo del 10% dei fondi dei 

contributi volontari dei genitori per il riscatto degli ipad in comodato 

d’uso. 

 

 

Gianpaolo Bovio  favorevole  Spinoso Sergio  assente 

Fiorenzo Adriana  favorevole  Compostella Mauro  favorevole  

Gullo Antonino  favorevole  Fortunato Silvia  favorevole 

Leone Francesco  favorevole  Fossati Barbara  favorevole 

Ponzi Chiara  favorevole Lombardi Caterina  astenuta 

Saccà Tiziana  favorevole  Serena Sanna  favorevole 

Strada Francesca  assente  Savoia Rosa Isabella  assente 

Ventre Emilio  favorevole  Siface Andrea  favorevole 

Cirillo Rosa  favorevole  Zurzolo Raffaele  non votante 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

PUNTO N. 8 O.D.G.= Delibera Linee guida del nuovo regolamento disciplina e 

norme di comportamento docenti-alunni della  scuola secondaria. 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

A seguito del reiterarsi di comportamenti non conformi al regolamento d'istituto da 

parte di alcuni studenti della scuola secondaria, si è rilevata la necessità di un'attenta 

riflessione sulle dinamiche relazionali all'interno della comunità scolastica. Al fine di 

promuovere un clima di maggiore rispetto reciproco e di favorire un ambiente di 

apprendimento sereno, il Dirigente Scolastico ha istituito una Commissione 

composta da docenti della scuola secondaria. Tale Commissione ha elaborato un 

vademecum contenente una sintesi delle norme comportamentali già presenti nel 

Regolamento d'Istituto, integrata da nuove indicazioni operative.  Il vademecum 

proposto, frutto del lavoro della Commissione, si propone di chiarire i diritti e i doveri 

di studenti e docenti, promuovendo un clima di maggiore collaborazione e rispetto 

reciproco. Il documento, già approvato dal Collegio dei Docenti, viene ora sottoposto 

all'attenzione del Consiglio di Istituto per la ratifica finale. Si ritiene fondamentale il 

coinvolgimento di tutti i membri della comunità scolastica in questo percorso di 

miglioramento continuo. 

Risultato votazione: favorevoli n. 15 – contrari n.0 - astenuti n. 0 - non votanti n. 

0 

Delibera n.85  Il Consiglio di Istituto delibera l’utilizzo del 10% dei fondi dei 

contributi volontari dei genitori per il riscatto degli ipad in comodato 

d’uso. 

 

 

Gianpaolo Bovio  favorevole  Spinoso Sergio  assente 

Fiorenzo Adriana  favorevole  Compostella Mauro  favorevole  

Gullo Antonino  favorevole  Fortunato Silvia  favorevole 

Leone Francesco  favorevole  Fossati Barbara  favorevole 

Ponzi Chiara  favorevole Lombardi Caterina  favorevole 

Saccà Tiziana  favorevole  Serena Sanna  favorevole  

Strada Francesca        favorevole  Savoia Rosa Isabella  assente 

Ventre Emilio  favorevole  Siface Andrea  favorevole 

Cirillo Rosa  favorevole  Zurzolo Raffaele  non votante 

 



 

PUNTO N.9 O.D.G.= Variazioni delibera chiusura prefestivi ATA 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Nel corso della precedente seduta del Consiglio di Istituto, con delibera n. 76 del 

21/10/2024, si è proceduto alla definizione dei giorni di chiusura della scuola per il 

personale ATA nei prefestivi. A seguito di un'attenta verifica, si è rilevato un errore 

formale nell'omissione del giorno 2 aprile 2025 dall'elenco delle date previste. 

Pertanto, si propone al Consiglio di integrare la precedente delibera, al fine di 

includere anche tale data tra i giorni di chiusura. 

Con l'aggiunta del 2 luglio 2025, l'elenco completo dei giorni di chiusura per il 

personale ATA risulta così composto: 

- 23, 24 e 27 dicembre 2024; 

- 2, 23 e 24 aprile 2025; 

- 2 maggio 2025; 

- 14 agosto 2025. 

Risultato votazione: favorevoli n. 13 – contrari n.0 - astenuti n. 1- non votanti n. 2 

Delibera n. 86 Il Consiglio di Istituto l’integrazione del giorno 2 luglio 

2024 nella delibera delle chiusure  della scuola nei giorni  prefestivi per 

il personale ATA 

 

 

Gianpaolo Bovio  favorevole  Spinoso Sergio  assente 

Fiorenzo Adriana  favorevole  Compostella Mauro  favorevole  

Gullo Antonino  favorevole  Fortunato Silvia  favorevole 

Leone Francesco  favorevole  Fossati Barbara  favorevole 

Ponzi Chiara  favorevole Lombardi Caterina  non votante 

Saccà Tiziana  favorevole  Serena Sanna  favorevole  

Strada Francesca     favorevole  Savoia Rosa Isabella  assente 

Ventre Emilio  favorevole  Siface Andrea  astenuto 

Cirillo Rosa  favorevole  Zurzolo Raffaele  non votante 

 

 

 



PUNTO N. 10 O.D.G.= Delibera incontri di programmazione docenti scuola 

primaria in modalità mista. 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Alla luce del l'articolo 44, comma 6, del CCNL del comparto Istruzione e Ricerca 

2019-2021, che consente lo svolgimento in modalità a distanza delle attività di 

programmazione didattica collegiale per i docenti della scuola primaria, e 

considerati i numerosi impegni formativi in presenza già in carico ai docenti nel 

corso del corrente anno scolastico, si propone al Consiglio di Istituto di adottare 

una modalità mista per lo svolgimento delle riunioni di programmazione 

settimanale. Si suggerisce, pertanto, di alternare due incontri in presenza a due 

incontri in modalità online. Tale soluzione consentirebbe di conciliare le esigenze 

di confronto diretto con quelle di flessibilità organizzativa, ottimizzando l'impiego 

del tempo dei docenti e garantendo al contempo un'efficace programmazione 

didattica. 

Risultato votazione: favorevoli n. 12 – contrari n.0 - astenuti n. 2 - non votanti n. 2 

Delibera n.85  Il Consiglio di Istituto delibera gli incontri di 

programmazione docenti scuola primaria in modalità mista.. 

 

 

Gianpaolo Bovio  favorevole  Spinoso Sergio  assente 

Fiorenzo Adriana  favorevole  Compostella Mauro  favorevole  

Gullo Antonino  favorevole  Fortunato Silvia  favorevole 

Leone Francesco  favorevole  Fossati Barbara  favorevole 

Ponzi Chiara  favorevole Lombardi Caterina  non votante 

Saccà Tiziana  favorevole  Serena Sanna  astenuta 

Strada Francesca        favorevole  Savoia Rosa Isabella  assente 

Ventre Emilio  favorevole  Siface Andrea  astenuto 

Cirillo Rosa  favorevole  Zurzolo Raffaele  non votante 

 

 

 

 



PUNTO N. 11 O.D.G.= Proposta di attività sciistiche opzionali a pagamento- 

scuola secondaria 

SINTESI 

Ai consiglieri viene richiesto un parere, al momento informale, in merito alla 

proposta di attività opzionali a pagamento, avanzata dalla prof.ssa Stragliotto che 

prevedono delle uscite giornaliere sulla neve con i lezioni di sci durante il periodo 

scolastico (max 3 ) .  Le adesioni sono su base volontaria e i costi saranno totalmente 

a carico delle famiglie. Ogni singola attività potrà essere confermata solo al 

raggiungimento di un numero minimo di 45 partecipanti. Gli accompagnatori saranno 

docenti della scuola. 

 

Costi a carico delle famiglie: 

- Singola uscita: €79 (comprensivo di skipass, noleggio attrezzatura, 

assicurazione   

- Due uscite: €202  

- Tre uscite: €301 

In merito alla proposta, il Consiglio di Istituto registra pareri discordanti. 

Una parte dei consiglieri ha espresso perplessità, sottolineando come tale iniziativa 

possa generare una discriminazione tra gli studenti, in quanto accessibile solo a coloro 

le cui famiglie possono sostenere il costo. Le uscite della scuola devono essere 

inclusive.  È stata inoltre evidenziata la contraddizione con la delibera del Consiglio 

che fissa un tetto massimo di spesa per le uscite giornaliere a 50 euro. 

Dall'altra parte, alcuni consiglieri hanno espresso un parere favorevole, sottolineando 

l'iniziativa della docente e la natura facoltativa dell'attività, anche per elevare 

l'offerta formativa di qualità. 

Si è convenuto di rimandare la decisione in attesa del parere del Collegio dei Docenti 

e di approfondire ulteriormente la questione. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



PUNTO N. 12 O.D.G.= Varie ed eventuali 

Vengono affrontati i seguenti argomenti: 

 

Enjoy your English 

La Sig.ra Sanna ha sollevato la questione della prosecuzione delle lezioni di inglese, 

iniziate in forma  gratuita grazie al progetto finanziato con i fondi PNRR. In seguito 

alla conclusione delle 12 ore gratuite, alcuni docenti non si sono resi disponibili a 

proseguire le restanti 8 ore a pagamento durante l'orario curricolare. Di fronte a 

questa situazione, la Sig.ra Sanna ha chiesto se fosse possibile organizzare le 

lezioni in orario extrascolastico. Il Dirigente ha risposto positivamente, 

sottolineando la necessità di di avviare una raccolta di adesioni tra le famiglie 

interessate, al fine di definire il numero di lezioni, i giorni e gli orari più adatti. 

FabLab 

La Sig.ra Fossati ha sollevato la questione del trasferimento del FabLab nella sede di 

Baroni, richiedendo un aggiornamento sullo stato dell'arte. Il Dirigente ha informato 

che sono attualmente in corso valutazioni approfondite sulla fattibilità di tale 

trasferimento. 

 

Progetto Patti Digitali 

Vengono richiesti aggiornamenti sul progetto Patti Digitali. Purtroppo, 

nonostante la partecipazione attiva della scuola e delle istituzioni coinvolte, si è 

riscontrata una scarsa adesione da parte delle famiglie 

 

 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno la riunione è aggiornata alle ore 19.30.  

Il Presidente   

Mauro Compostella   

Il Segretario  

Emilio Ventre 

 

 


